

EN BREVE

Encuentro empresarial
Eibar-Durango

ORGANIZA EKINGUNE

La asociación Ekingune ha organizado el primer encuentro empresarial de firmas de Deba-Barrena y Durangoaldea, denominado Azkar Networking, para el 19 de noviembre, a las 9.00 horas, en el Museo de la Industria Armada. Con esta iniciativa se trata de propiciar la colaboración para que se conozcan las empresas de ambas comarcas, «para valorar la posibilidad de iniciar colaboraciones, mantener contactos y alcanzar acuerdos futuros». La fecha límite de inscripción es el 13 de noviembre.

Actividades de Ikasten para esta semana

MAÑANA, CONFERENCIA

La asociación Ikasten retoma sus conferencias abiertas y gratuitas mañana martes 10 de 10.00 a 12.00 en Armería Eskola, con Pedro Saldaña, que hablará sobre lenguaje cinematográfico. El jueves 12 Urko Barros hablará sobre Napoleón. El 'Tecnoforum' es el lunes en Centro Unzaga, el martes taller de costura, el miércoles café-tertulia con espiritualidad y religión, Kaleetan Kantuz jueves y teatro viernes.

La fiesta de eibarreses en Vitoria, el día 26

SAN ANDRÉS

Los eibarreses que residen en Vitoria celebran cada año una cena de hermandad coincidiendo con San Andrés. Será el 26 de noviembre, a las 21.30, en el restaurante Conde de Álava, con encuentro previo a las 20.00, en el bar Txiki de la calle Sancho El Sabio. Los interesados pueden apuntarse a través de eibargas-teiz@gmail.com, 659168878 (grupo whatsapp).

La innovación como brújula

La empresa Idesa s.XXI, que mantiene su cabeza e ingeniería en Izarra Centre, explicó a los corporativos ermuarras la historia de su recuperación

AINHOA LASUEN

ERMUA. Son un ejemplo de superación en malos tiempos. La empresa Idesa s.XXI ha sido una de las empresas que han pasado por la Comisión Informativa de Ermua para informar a los corporativos ermuarras de su situación y su andadura actual.

En su presentación, el director general de la firma, Alberto Lorenzo, dejó patente el mal momento que vivió la empresa en 2012 y la apuesta realizada por la innovación y el estado actual de la compañía, cuya sede se encuentra hoy repartida entre el edificio Izarra Centre de Ermua (I+D+i) y Mallabia y que en pocos años «gracias a un gran esfuerzo, una apuesta por la innovación y mucho trabajo» han conseguido reforzar su empresa, no sólo manteniendo sus puestos de trabajo sino creando nuevas empresas en otros lugares del mapa.

Estas presentaciones están permitiendo conocer a todos los grupos políticos ermuarras la situación y la actividad de muchas empresas locales. De momento, son las firmas ubicadas en Izarra Centre las que han pasado por el salón de Plenos municipal, pero los responsables del equipo de gobierno explicaron en una anterior comisión que «también intentaremos que pasen empresas ermuarras que no estén ubicadas en Izarra para conocer, en general, la situación de la industria local», explicaba el alcalde Carlos Torriente.

El peor momento de la empresa ermuarra, que estuvo durante años ubicada en el barrio de San Lorenzo, llegó en 2012 «cuando la historia que comenzó en 1962 estaba a



Antiguas instalaciones de Idesa en el barrio de San Lorenzo. ■ A. LASUEN

punto de finalizar, con la desaparición de 70 puestos de trabajo directos», según explicó Lorenzo. Fue entonces cuando trataron de desarrollar un nuevo proyecto que evitara los problemas que les surgieron con el traslado de sus clientes a Europa del Este. Abordaron un proyecto nuevo, realizando un cambio radical.

La firma apostó por la calidad. De hecho, en la actualidad se encuentran en pleno proceso de evaluación de los Premios de Gestión Avanzada (calificación más novedosa actualmente en materia de calidad).

«Las personas de Idesa hemos conseguido convivir con la presión»

También se volcaron en la innovación, la internacionalización, sin olvidar en ningún momento el trabajo.

Viendo los resultados actuales la firma sabe que acertó en su apuesta. Es por ello que su director general afirma rotundo que «la innovación es la brújula que seguiremos en nuestro camino. Seguiremos trabajando y con una apuesta firme en ello».

Nuevas instalaciones

Así, en 2013 inauguraron su Plan Estratégico 2013-2017. Junto a ello inauguraron la instalación de su sede de I+D+i en Izarra Centre, desde donde gobernaban la firma, mantuvieron su planta de suministros para el mercado europeo en Mallabia y consiguieron abrir su planta en Méjico (110 personas), desde donde distribuyen el mismo producto que se elabora en Mallabia a Estados Unidos

y Canadá. Con ello consiguieron que su facturación creciera en un 50 por ciento.

Para todo esto, «los primeros años teníamos pérdidas garantizadas», confiesa Lorenzo, «pero todas las personas de Idesa hemos sabido convivir con la presión y esa situación, capacitarnos y crear una nueva situación», explicaba Alberto Lorenzo.

Entienden que Izarra Centre les ha permitido ubicarse en un entorno de modernidad e innovación, poner en contacto a personas y empresas que buscan esa innovación y colaborar con empresas de Izarra «que nos han ayudado a conseguir nuestros objetivos» expresaba Lorenzo. En la actualidad Izarra es su «cuartel general y la ingeniería de la empresa». «Nuestra siguiente flecha en el google maps está puesta en Asia», reconocieron los responsables de la empresa.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía) 010
Ermua 943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkata Kalea, 2

Spectre 20.30
Los miércoles no existen 20.30
Mi gran noche 20.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Amama (VOS) 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

11.00, 17.00 y 18.00.

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermín Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aranburu (Avenida de Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisolas, 18).